

*Ein Mensch, den wir liebten,  
ist nicht mehr da.  
Aber er ist überall, wo wir sind  
und seiner gedenken.*

*Aurelius Augustinus*

Horgen, im Februar 2016

WIR DANKEN HERZLICH

für die liebe Anteilnahme und Unterstützung, die wir beim Abschied von

# Rolf Wagner

erfahren durften.

Wir danken

- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Rolf beim Abschied begleitet haben, wie auch für die mitfühlenden und unterstützenden Worte.
- Herrn Diakon Stephan Kaiser für die würdevolle Abdankung.
- Frau Annemaria Mattioli und Frau Andrea Saxer für ihre bewegende musikalische Begleitung.
- für die einfühlsame Pflegebegleitung im Pflegeheim Sonnweid in Wetzikon.
- Herrn Dr. Georg Fritz für die fürsorgliche Betreuung.
- für die schönen Blumengaben und die Spenden für späteren Grabschmuck.
- für die Zuwendungen an das Pflegeheim Sonnweid, an die Alzheimervereinigung Schweiz sowie an andere wohltätige Institutionen.

Die Trauerfamilie